



LLEGA EL PRI A LA ASAMBLEA NACIONAL CON PROPUESTAS PARA ADELGAZAR CONSEJO POLÍTICO NACIONAL

Por Redacción / *El Independiente*

Con la participación de los liderazgos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), concluyeron las Mesas Nacionales Temáticas de cara a la 24ª Asamblea del partido que se llevará a cabo este domingo 7 de julio y en la que se presentará una propuesta formal para modificar los estatutos partidarios.

Cabe destacar que, previo a la reflexión y análisis de las Mesas Nacionales Temáticas, se realizaron asambleas municipales y estatales, así como de los sectores y organizaciones del partido, en las que se recibieron propuestas y se eligió a los delegados que asistirán a la plenaria de la 24ª Asamblea Nacional.

Las modificaciones a los estatutos del PRI que serán discutidas el próximo domingo, contemplan una reforma que permitirá al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, reelegirse en su cargo hasta por dos periodos más, lo cual abriría la puerta a que permanezca por otros ocho años como líder de esta fuerza política. A la par, el ajuste daría esta misma posibilidad a los dirigentes estatales del partido.

La reforma a los estatutos del PRI propone una reducción de sus integrantes del Consejo Político Nacional "con el fin de fortalecer al partido y posicionarlo como una opción viable y competitiva en el escenario

político actual". El predictamen de la reforma justifica que la reducción de integrantes del Consejo Político Nacional permitirá una toma de decisiones "más rápida y eficiente".

El documento señala que "un consejo más compacto y representativo puede reunirse con mayor frecuencia, discutir los temas con mayor profundidad y llegar a consensos sin las dilaciones propias de un órgano de gran tamaño".

La reforma a diversas fracciones del artículo 72 de los Estatutos reduce el Consejo Político. Especialmente disminuye la presencia de presidentes de comités municipales, alcaldes, diputados locales, consejeros, representantes de grupos de atención prioritaria como personas con discapacidad, adultos mayores, indígenas, afromexicanos, migrantes e integrantes de la diversidad sexual y de género.

COORDINADORES PARLAMENTARIOS

Asimismo se propone darle facultades al presidente del partido para designar o remover a los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado de la República, cargos que hasta ahora se definen con el voto de los propios legisladores.

En el documento, elaborado por la mesa de Estatutos se incluye como propuesta el modificar el artículo 178 partidario, en el que actualmente se define que el presidente del Comité Ejecutivo Nacional estará en su cargo



por tres años sin posibilidad de reelección. Con el cambio, buscan definir que “las personas titulares de la Presidencia y la Secretaría General electas para los Comités Ejecutivo Nacional y Directivos de las entidades federativas, durarán en su función cuatro años, y podrán ser electas hasta por tres periodos consecutivos. Para los Comités Municipales y de las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México, durarán en su función tres años, y podrán ser electos hasta por dos periodos consecutivos”.

PRI AVANZA CON DECISIÓN Y FIRMEZA

Las cuatro Mesas Nacionales Temáticas sesionaron por separado en distintos puntos de la Ciudad de México durante varias horas, para ponderar las propuestas que serán aprobadas durante la plenaria de la Asamblea Nacional. En estas, se dictaminaron las propuestas de la militancia de todo el país para edificar un PRI cada vez más

fuerte, unido y cercano a la ciudadanía, el tricolor cerró filas y ratificó su respaldo a los sectores y organizaciones que lo conforman, entre ellos la Confederación de Trabajadores de México (CTM), pilar del país y de la clase trabajadora. Al respecto, el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, Alejandro Moreno, celebró la muestra del acuerdo y el consenso que dio la militancia priista, y destacó que esa es la ruta a seguir para fortalecer al partido, defender la democracia, a las instituciones y a México.

Sin hacer mención de los acuerdos que serán puestos a discusión el domingo, agregó que, “con la celebración de las Mesas Nacionales Temáticas, el PRI avanza con decisión y firmeza para dar un cambio con rumbo, en el que el instituto político esté en sincronía con la nueva realidad de México”.

“Vamos con todo, unidos y fuertes, sumando voluntades y visiones para que el partido avance”, concluyó.



Foto: X / @PRI_Nacional